

FDP

Die Liberalen

19. Mai 2019

**Jonas Graf
in den Gemeinderat**

**«Einvernehmlich
und lösungsorientiert
zum Ziel»**

Gemeinsam weiterkommen.



Spendenkonto:
CH05 0657 5207 7841 1783 5
www.fdperlinsbach.ch
twitter.com/fdperlinsbach



Jonas Graf

Seit sieben Jahren lebe ich mit meiner Partnerin und meiner Tochter in Erlinsbach. Ursprünglich besuchte ich in Baden die Kantonsschule und arbeitete nach der Rekrutenschule bei der Poststelle in Aarau. Später durchlief ich die Polizeischule in Hitzkirch. Nach erfolgreichem Abschluss trat ich eine Stelle bei der Kantonspolizei Aargau an, wo ich seit fünf Jahren auf dem Stützpunkt Aarau tätig bin. Seit 4 Jahren verfolge ich das politische Geschehen auf kommunaler Ebene als Vorstandsmitglied der FDP Erlinsbach AG.

Durch die breite Palette an Einsätzen und die zahlreichen Kontakte mit den unterschiedlichsten Personen, bringe ich differenzierte Erfahrungen mit. Ich bin überzeugt mit diesem Rucksack an Erfahrungen die Gemeinde Erlinsbach vorwärts bringen zu können.

Meine Stärken:

- lösungsorientiert
- entscheidungsfreudig
- neugierig und kreativ

Meine Anliegen als Gemeinderatsmitglied sind

- Mein berufliches Fachwissen sowie Erfahrungen zu Gunsten der Gemeinde einbringen.
- Optimale Lösungen für die Gemeinde, Einwohner und das regionale Gewerbe schaffen und erhalten.
- Mit kreativen statt teuren Lösungen den Gemeindefinanzen Sorge tragen.
- Den Austausch zwischen Gemeinde und Bevölkerung fördern.